



Ciudad de México, a 7 de septiembre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

INICIA IPN CAPACITACIÓN DE PERSONAL PARA EL PROCESO DE MOVILIDAD ACADÉMICA

- **Participaron más de 50 integrantes de las distintas escuelas de nivel superior**

C-686

La Coordinación de Cooperación Académica (CCA) del Instituto Politécnico Nacional (IPN) arrancó el primer curso “Proceso de Movilidad Académica”, con el objetivo de capacitar al personal de apoyo de las diversas escuelas de esta casa de estudios para que conozcan al cien por ciento este proceso y el flujo de trabajo sea óptimo.

En el curso los participantes aprenderán el contexto de lo que es la cooperación académica, la internacionalización en las instituciones de educación superior, elementos clave de lo que es la movilidad en el politécnico, su marco normativo, así como actividades de cómo se hace en la práctica este proceso, desde la planeación hasta que los alumnos tienen sus constancias de estudios en el extranjero.

Mireya Saraí García Vázquez, Coordinadora de Cooperación Académica del IPN, acudió al inicio del curso para saber las opiniones y propuestas del personal con el fin de mejorar el área que encabeza y, de este modo, los estudiantes tengan una experiencia inigualable y se desarrollen como personas y profesionistas en un mundo globalizado.

También agregó que es importante que el personal de movilidad sensibilice y haga presente a los politécnicos, que al viajar al extranjero representan al Instituto, por lo que su comportamiento debe ser digno.

Durante el curso, los integrantes lograrán adquirir nuevos conocimientos, los cuales tendrán que poner en marcha, con una actividad donde se enfrentarán a una problemática a resolver.



Instituto Politécnico Nacional
"La Técnica al Servicio de la Patria"

DIRECCIÓN GENERAL
Coordinación de Comunicación Social

Esta capacitación durará 25 horas distribuidas en ocho secciones y al finalizar, los más de 50 participantes recibirán su constancia en el festejo del décimo aniversario de la CCA.

===000===